

Jugend trifft Politik

Gemeinsam Politik erleben, Mitbestimmen, Fragen stellen, ins Gespräch kommen, diskutieren, sich austauschen, eigene Themen einbringen...

Los geht's gemeinsam Freitagnachmittag in die DGB-Jugendbildungsstätte nach Hattingen. Dort bieten wir euch die Möglichkeit, von Freitagabend bis Samstagmittag Menschen aus der Düsseldorf Politik und Verwaltung kennen zu lernen, mit ihnen zu diskutieren und ihnen eure Themen nahe zu bringen. Themen, die dich als Jugendlicher in Düsseldorf und auch deine Arbeit im Jugendverband betreffen, stehen natürlich im Vordergrund. Neben der Diskussion mit Politikerinnen und Politiker möchten wir mit euch die gemeinsame Kampagne des Jugendringes und des Jugendrates weiter entwickeln. Wir würden im September einen Wettbewerb für einen Kampagnentitel ausschreiben und mit euch an dem Wochenende über den Kampagnentitel entscheiden. Zwei Wochen später wird dann ein Workshop auf den Jugendmiententagen das Design der Kampagne entwerfen.

Ein Baustein der Kampagne soll ein Fragebogen unter dem Motto „Jung und glücklich in Düsseldorf?“ sein. Wir möchten mit euch die Fragen für die Umfrage entwickeln.



Welche Bausteine für eine Kampagne zur Bundestagswahl sind eurer Meinung nach wichtig? Wie schaffen wir es, dass viele junge Menschen am 25. Mai 2014 wählen gehen? Eure Ideen, Anregungen, Meinungen sind gefragt. Wir möchten möglichst viele eurer Ideen im nächsten Frühjahr umsetzen.

Interesse und Zeit? Dann meld dich – am besten über deinen Verband – beim Jugendring an!

Hier die Fakten:

Freitag den 8.11.2013 bis Samstag den 9.11.2013 in der DGB-Jugendbildungsstätte Hattingen

Abfahrt: Freitag, 8.11.2013 ca. 17 Uhr
Ankunft: Samstag, 9.11.2013 ca. 14 Uhr

Teilnahme kostenfrei

Anmeldung bis 30.10.2013 im Jugendring über deinen Jugendverband

Jugendring Düsseldorf
Lacombletstr. 10
40239 Düsseldorf
Tel.: 0211/8922031



info@jugendring-duesseldorf.de
Ansprechpartnerin: Katja von Rüsten und Achim Radau-Krüger